

Ressort: Sport

## Streckenposten stirbt bei Formel-1-Rennen in Montreal

Montreal, 10.06.2013, 11:23 Uhr

**GDN** - Beim Formel-1-Rennen in Montreal hat sich am Sonntag ein tragisches Unglück ereignet, bei dem ein Streckenposten ums Leben kam. Gegen Ende des Rennens überrollte ein Bergungskran den Mann, welcher wenige Stunden später im Krankenhaus seinen Verletzungen erlag, so der Automobilsportverband FIA. Zu dem tödlichen Unglück kam es, als der Rennwagen von Sauber-Pilot Esteban Gutierrez von der Strecke wegtransportiert wurde.

In dem Moment soll der 38-jährige Streckenposten sein Funkgerät fallen gelassen haben und sei bei dem Versuch dieses aufzuheben gestolpert. Da der Kranfahrer den Mann nicht fallen sah, fuhr er weiter und überrollte den Arbeiter.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-15503/streckenposten-stirbt-bei-formel-1-rennen-in-montreal.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)